

Obispos analizan sugerencias para el diálogo

A partir de las 10:00 horas de hoy comenzó a sesionar el Comité Permanente del Episcopado en su reunión ordinaria mensual y en la que, según informó el secretario del Episcopado, monseñor Sergio Contreras, el primer tema que se trata es "lo que fue la Asamblea Plenaria de obispos y los encargos que nos dejó al Comité".

Tal como lo ha informado oportunamente "La Segunda", los obispos analizarán hoy las sugerencias que han recogido desde los distintos sectores sociales para luego propiciar un diálogo nacional. El encargo de la Asamblea Plenaria fue que los obispos sondaran opiniones que después permitan que la Iglesia chilena pueda hacer un aporte efectivo en la recon-

ciliación nacional que pidió el Papa cuando nos visitó.

Monseñor Contreras dijo también que en la reunión de hoy se estudia la preparación del año mariano, que comienza el 15 de agosto y el término de todo el programa de la visita del Papa. Cabe recordar que los obispos establecieron un programa que consultaba una pre visita, la visita y una post visita.

A la reunión asisten los titulares del comité permanente, encabezados por monseñor Bernardino Piñera. Participan también el arzobispo de Antofagasta, monseñor Carlos Oviedo, el de Santiago, cardenal arzobispo Juan Francisco Fresno; de Valparaíso, Francisco de Borja Valenzuela y monseñor Sergio Contreras.